

令和3年8月4日

在校生・保護者各位

SUBARU 健康保険組合
太田高等看護学院
学院長 有野 浩司

「警戒度引上げ」に伴う感染予防対策の徹底等について

先日のご案内した通り、現在、全国的に新型コロナウイルス感染症の急速な拡大が続いており、感染力の強いデルタ株の新規感染者が多数確認されていることなどから、6都府県で緊急事態宣言が発令され、5道府県でまん延防止重点措置等が実施されている状況にあります。群馬県においても感染が急拡大しており、8月2日に「3」へ引き上げられた警戒度が、4日から「4」へ、更に引き上げられることとなりました。

また、ワクチン接種をしても感染が確認されている事例や、本人に症状がないうちに周囲の人に感染を拡大させている事例が確認されております。さらに、国外では3回目のワクチン接種が必要との報告もございます。

学生の皆様には、「ワクチンを接種したから大丈夫」ではなく、「ワクチンを接種しているからこそ注意深い行動」を心がけていただき、さらなる感染予防行動の徹底をお願いいたします。当校では、引き続き教育活動を実施するに当たって感染予防対策の徹底を図ってまいりますので、学生の皆様、ご家族の皆様におかれましても、感染予防対策を継続していただきますよう、改めてお願いいたします。

特に、夏季休業中におきましては、以下の点について御留意いただきますようよろしくお願いいたします。

記

- 1 感染件数が増えており、家庭内で感染した事例が多いことから、御家族も含め、体調管理に努めていただくとともに、体調が優れない方がいる場合は、速やかに医療機関に相談し、外部との接触を控えるなど、家族ぐるみでの感染予防対策の徹底に、改めて御協力をお願いいたします。

なお、本人、ご家族に感染が確認された場合、濃厚接触者に該当された場合には、学校に御連絡をいただきますよう、お願いいたします。

- 2 県境をまたぐ移動については、中止又は延期とするなど、御家族も含め、慎重に御判断いただくようお願いいたします。

- 3 食事の際の感染事例も多いことから、引き続き、御家族も含め、食事の際の感染予防の徹底に改めて御協力いただくようお願いいたします。

なお、友人との外出や会食により、感染した事例も続いていることから、マスクを外しての会話を控えるなど、改めて徹底いただくようお願いいたします。

以上